
4月 道青協総会
宗青協総会 牛乳無料配布、食育活動(紙芝居)
春期視察研修 天興・高山公明牧場
食育活動 沼川保育園、萩見幼稚園にて食育紙芝居
消費拡大事業　　　　 交通安全ホワイト作戦(豊富町芦川駐車帯

5月 スポーツ交流会 ソフトボール
食育活動 豊富小菜園圃場支援
消費拡大運動 ふれあい公園にて牛乳配布

7月 豊富支部ビールまつり
沼川支部酪農まつり(協賛)

8月 宗青協スポーツ交流会
9月 消費拡大事業 交通安全ホワイト作戦

10月 秋期視察研修（遠隔地）・牛乳消費拡大運動
宗青協研修会
豊富町青年団体交流会

11月 勉強会
12月 道青協全道大会 【1分間スピーチ】

忘年会（または新年会）
1月 勉強会

豊富町青年祭協力
2月 JＡカレッジ主催リーダー研修

道青協主催リーダー研修
3月 第4回定期総会 　2年間、この9名を中心に青年部活動を展開して参りますので宜しくお願いします！
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春 の 消 費 拡 大 ・ 食 農 教 育 事 業

　北宗谷青年部設立以来、積極的に進めている消費拡大事業と食育事業。まず豊富支部で
は、恒例行事として春秋に実施している『交通安全ホワイト作戦』。今年は4月10日に交通
安全の呼びかけと共に豊富牛乳100個を無料配布しました。
　食育事業としては、地域の保育園に出向き食育題材の紙芝居の読み聞かせをしていま
す。4月25日に沼川保育所、4月30日には萩見幼稚園にて実施しました。萩見幼稚園では子
供達に牛乳も配布して実際に飲んでもらいました。
　5月には豊富支部で小学校の畑づくり、農閑期には都市部での牛乳配布など、今後も消費
拡大事業と食育事業は青年部の基幹事業として積極的に進めてまいります。
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第 3 期 Ｊ Ａ 北 宗 谷 青 年 部 ス タ ー ト ！

　3月29日、第3回ＪＡ北宗谷青年部定期総会を開催し盛会のもとに終了しました。
本年度より副部長が1名増え、新たな役員体制での活動がスタートいたします。
今回の改選で青年部は3期目となります。また新たな1ページを作っていきます！

　この度、部長に就任いたしました、鈴木敬二(すずきけいじ)です。盟
友はもとより組合員の皆様におかれましては、日頃より当青年部活動
に対しご理解とご協力を頂き深く感謝申し上げます。青年部も合併し4
年目に入ります。豊富・沼川の支部盟友間も合併当初に比べ随分打ち
解け、各行事も有意義に行われるようになりました。盟友間の絆をよ
り深め、更なる連携強化を目指した組織作りをすすめ、盟友一人ひと
りの意識を高めていけるような青年部活動を進めていきたいと考えて
おります。.今年度もＪＡ北宗谷青年部をよろしくお願い申し上げま
す。

前　　職年　齢所属支部
第3期　ＪＡ北宗谷青年部　本部役員
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Ｊ Ａ 役 職 員 と の 懇 談 会

　4月3日、道青協定期総会が開催され、北宗谷からは田頭・白鳥副部長と北崎理事の本部
役員3名が出席しました。今回はＴＰＰ交渉参加表明後の緊迫した状況での総会となりまし
た。
　また今回の役員改選をもって、青年部盟友である生田目康之道青協顧問が2年間の道青協
役員の任期を無事に務め終える事となりました。
　生田目顧問は、平成22年度の宗青協会長を経て平成23年度に副会長(酪畜班)に就任、平
成24年度は顧問として、震災復興やＴＰＰ問題など厳しい農業情勢における数多くの会議
や現場に足を運び、多忙な中にもかかわらず宗谷のみならず全道の酪畜盟友の代表として
御尽力されました。生田目顧問、2年間の道青協役員本当にお疲れ様でした。

海 外 視 察 研 修 、 5 名 欧 米 へ 平 成 24 年 度 青 年 部 忘 年 会

　12月21日、稚内つぼ八において忘年会を開催しました。３ＤＳ，ミニチュアトラクター
など、豪華景品のビンゴゲームは大いに盛り上がりました。（Ｔ君の一人勝ち？）
　1年を締めくくる時期、繁忙期を終え久しぶりに顔を合わせる盟友も多く仕事の話にも花
が咲きました。

　2月20日、ＪＡ北宗谷役職員との懇談会を開催しました。この懇談会は予てより協議を進
めてきた中で念願の開催となりました。青年部としても多数質問を用意しましたが、予定
の時間内で全ての質疑応答が収まらない程の活気ある意見交換となりました。
　青年部からは、特に担い手対策についての意見が多くあがりました。またＪＡからも
『様々な形でＪＡのあり方について勉強と議論を重ね、ＪＡ参画をもっと進めて欲しい
…』等の要望がありました。
　今回初めての試みにもかかわらず有意義な懇談会となりました。ご多忙の中ご出席頂い
た役職員の方々に誌面上ではありますがお礼を申し上げます。ありがとうございました。

　昨年11月、5名の盟友が欧米諸国の視察研修に参加しました。
　道青協(酪畜班)海外研修には、高谷彰人君・皆川拓也君・浅野雄太君・高江洲義樹君の4
名がイタリアとスイスへ、留萌宗谷ＪＡ海外研修には池田裕介君がカナダへ、それぞれ参
加しました。
　日本とは全く異なる環境で学ぶ事の多い研修だったようです。何より滅多に経験する事
の出来ない海外の空気や文化に触れる事も貴重な経験となりました。特にイタリアの農業
博覧会「ＥＩＭＡ」やカナダの「ローヤルウィンターフェア」は圧巻の一言。
　今後も、様々な形で海外研修の機会はあるので、青年部としても一人でも多くの盟友を
派遣し少しでも視野を広げ今後の営農に役立つ機会を作っていければと思います。

　2月20日、ＪＡ役職員懇談会に先立って海外研修報告会を開催しました。作業機や施設の
違いを肌で体感した他、特にカナダでのローヤルウィンターフェアでは牛のスケールの違
いに特に衝撃を受けたようです。国が違っても同じ農業経営をする中で大切な事は、普段
の細かい作業だという報告が印象的でした。
　改めて自分の足元を振り返り見直す機会となり、意義のある報告会となりました。

第 62 回 Ｊ Ａ 道 青 協 定 期 総 会


